

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini adalah tentang bagaimana kebijakan Sistem Informasi Desa Dlingo (SID) memberikan dampak positif terhadap pembangunan Desa Dlingo. Bagaimana Sistem Informasi Desa yang ada mampu membangun Desa Dlingo menjadi Desa yang mampu mandiri dalam menyejahterakan masyarakat Desa Dlingo dengan sumberdaya yang ada.

Berdasarkan hasil penelitian ini implementasi Sistem Informasi Desa (SID) Dlingo pada tahun 2017 berjalan sesuai dengan yang diharapkan. Peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. E-Government

a. Akses

Dalam implementasi sistem informasi desa di Dlingo akses sudah sangat mudah. Dengan berdirinya tower mandiri dan wifi memudahkan masyarakat mengakses website Dlingo. Hal ini turut menunjang efektifnya penggunaan sistem informasi desa dimana masyarakat jadi tergugah dan ingin menggunakan sistem informasi desa karena kemudahan akses tersebut.

b. Portal Pelayanan Publik

Dalam website Desa Dlingo konten yang terdapat pada portal sangat lengkap. Hal ini memudahkan masyarakat untuk mengetahui informasi-informasi terkait Desa Dlingo. Bahkan agenda atau kegiatan-kegiatan yang dilakukan pemerintah Desa Dlingo selalu *up to date* di informasikan pada portal pelayanan publik. Sosial media pun dihubungkan dalam website guna memudahkan masyarakat mengakses informasi melalui sosial media lain seperti facebook, twitter, instagram dan youtube.

c. Organisasi Pengelolaan dan Pengolahan Informasi

Tim khusus atau back office dari Dlingo sudah mempunyai kualitas yang memadai dalam mengimplementasikan sistem informasi desa di Dlingo. Hal ini terbukti dengan Penghargaan yang didapat oleh Desa Dlingo sebagai Desa Pelaksana SID terbaik se-Bantul.

d. Infrastruktur dan perangkat lunak

Infrastruktur dalam menjalankan sistem informasi desa di Dlingo sudah memenuhi kualifikasi seperti yang ada pada data *Depkominfo* Bantul. Perangkat lunak dalam hal ini aplikasi untuk menjalankan sistem informasi desa

2. Komunikasi

a. Penyampaian informasi

Sosisalisasi yang dilakukan mampu menjangkau seluruh lapisan masyarakat. Banyak masyarakat yang mengetahui keberadaan Sistem Informasi Desa (SID) Dlingo.

b. Kejelasan

Tujuan dan sasaran adanya Sistem Informasi Desa (SID) Dlingo telah disampaikan dengan baik dan jelas oleh para pelaksana terhadap masyarakat Desa Dlingo. Masyarakat memahami apa yang sedang diperjuangkan oleh pemerintah Desa Dingo sehingga turut memperjuangkan dan aktif dalam pengimplementasian kebijakan ini.

c. Konsistensi

Penyampaian informasi kebijakan disampaikan dengan konsisten. Terdapat pedoman yang menjadi dasar pelaksanaan kebijakan dan sesuai dengan apa yang disampaikan dari segala pihak.

3. Sumber Daya

a. Sumber Daya Manusia

Kualitas sumber daya manusia di Desa Dlingo sudah memiliki sesuai dengan apa yang diharapkan. Terbukti dengan seiring pengimplementasian Sistem Informasi Desa di Dlingo mendapat penghargaan dari Kabupaten Bantul sebagai Desa Pelaksana SID terbaik. Kualifikasi para aparatur pun sudah sesuai untuk menjadipara aparatur pemerintah Desa Dlingo terutama yang menjadi operator *website*.

b. Sumberdaya Peralatan

Peralatan atau dalam hal ini perangkat sebagai alat berjalannya Sistem Informasi Desa (SID) di Dlingo sudah sangat memadai sebagai penunjang pelaksanaan kebijakan. Selain sudah memenuhi kriteria untuk menjalankan sebuah *website*, jumlah peralatan pun sesuai dengan jumlah aparatur yang mengimplementasikan *website* Desa Dlingo.

c. Sumberdaya Kewenangan

Implementator dalm hal ini aparatur pemerintah Desa Dlingo mempunyai kewenangan yang cukup dalam melaksanakan Sistem Informasi Desa (SID). Kewenangan

pun digunakan dengan optimal oleh Lurah Desa untuk menggerakkan masyarakatnya ikut berpartisipasi dalam menjalankan bersama-sama implementasi sistem informasi desa ini.

4. Pengaruh pada pembangunan desa.

Dalam hal pembangunan desa sistem informasi desa (SID) Dlingo membawa pengaruh positif pada pembangunan Desa Dlingo. Hal ini terbukti dengan meningkatkannya pendapatan dan ekonomi masyarakat yang didapat dari sector pariwisata. Hal ini didukung dengan adanya sistem informasi desa yang semakin mengenalkan dan menarik perhatian masyarakat luas terhadap Desa Dlingo.

B. Saran

Adapun saran yang diberikan dengan analisis implementasi Sistem Informasi Desa (SID) dalam pembangunan Desa di Dlingo yaitu untuk bisa selalu konsisten memberikan informasi-informasi yang up to date kepada masyarakat. Karena selain itu pengimplementasian sistem informasi desa di Dlingo sudah berjalan optimal.

Selain konsisten dalam menyajikan informasi terkait pemerintahan desa aparatur Desa Dlingo diharapkan dapat membuat Standar Operasional Prosuder guna sebagai acuan para aparatur pemerintah Desa Dlingo dalam melaksanakan kebijakan ini.

Mungkin dapat dengan adanya bantuan dari pemerintah kabupaten untuk mengirim wakil-wakil yang mumpuni dalam pembuatan SOP. Atau biasa diadakan pelatihan pembuatan SOP agar dapat dilakukan dengan aparatur pemerintah desa lain.